
２月１５日（月），１校時から６校時まで公開授業

を行いました。悪天候の中，公開授業にお越しくださ

り，ありがとうご

ざいました。

また，１，２年

生の学年懇談会・

次年度ＰＴＡ役員

等の選出にも御協

力くださいました

こと，重ねて御礼

申し上げます。

（理科の公開授業の様子）

２月１５日（月），今年度２回目となる学校評議員

会・地域教育協議会を開催いたしました。評議員さん，

地域教育コーディネーターさんに，今年度の教育活動

や生徒の取組の様子

をお話しました。

また，２学期に行

った生徒アンケート，

保護者アンケート，

教職員自己評価の結

果を説明いたしまし

た。

学校の取組に関する主な質疑を示します。

コロナ対策

Ｑコロナ対策として学校では具体的にどのようなこと

を行っているのでしょうか。

Ａ・教室は必ず２箇所以上窓やドアをあけ，教室の空

気が流れるように

しています。

・教室には空気清浄

機を入れ，きれい

な空気が流れるよ

うにしています。

・給食は会食前に机

をアルコール消毒
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学校評議員会・地域教育協議会 開催

しています。

・会食はクラスの人数

を減らし，分散して

行っています。

・清掃時には教職員が

毎日，ドアノブやス

イッチ等を次亜塩素

酸やアルコールで消

毒しています。

・教職員に風邪の症状

がある時，また，教

職員の家族に発熱等

の症状がある時は，

休暇をとってもらい，

生徒の前に立たない

ようにしています。

・マスク着用や検温，

水筒持参等，御家庭

の協力もいただいて

います。

基本的生活習慣の確立

Ｑ基本的な生活習慣に

関して，生徒の評価

は高いが，教職員の

評価が低いのはなぜなのでしょうか。

Ａ生徒の校内生活は良いです。また，地域の方からも

中学生が挨拶ができるというお話をいただいていま

す。生徒の基本的生活習慣はしっかりできています。

とてもすばらしいことです。教職員が基本的生活習

慣が不十分だと判断しているのは１つ課題があるた

めです。就寝時刻の遅さです。このことは御家庭や

豊岡中学校区の小学校と連携・協力して，改善に取

り組んでいきたいと思います。

生徒の学び合い

Ｑ（授業を参観して）生徒は落ち着いて学習に取り組

んでいてすばらしいです。アンケート結果を見ると

学習意欲も高いです。教職員もＩＣＴの活用や最新

データの提示など，授業を工夫していました。しか

し，教職員の自己評価を見ると「対話的な学びが不

十分だ」と自己評価しています。なぜなのでしょう

か。

Ａ学習面については，生徒の評価も保護者の評価も昨

年度よりも肯定的な評価がアップしました。意欲的

に取り組めるようになってきたのだと思います。教

職員の自己評価が昨年度よりも下がってしまったの

は，今年度は教え込みの授業が増えてしまったから

です。臨時休業中の分を取り戻すため，どうしても

急ぎ足の授業になってしまいました。生徒の皆さん

には申し訳なかったと思っています。おかげ様でど

の学年も従来の進度に追いつくことができました。

３年生は教科書を終え，受験に向けた授業を行うこ

とができています。

評議員，地域教育協議会の皆様，熱心な御協議あり

がとうございました。



２月２日（火）にＰ

ＴＡ本部役員会と運営

委員会が行われ，今年

度の反省と来年度の計

画が話し合われました。

次年度に向けてどう改

善するかを中心に話し

合いました。

本部役員を含む運営委員の皆様，御協力に改めて感

謝申し上げます。

今年度の反省を踏まえ，来年度，大きく変わること

がありますので，お知らせします。

来年度の運動会期日：５月２５日（火）

運動会を例年９月当初に行っていましたが，運動会

練習を含め，熱中症の危険が大きいと判断し，大きな

変更となりました。御理解の程，どうぞよろしくお願

いします。

「部活動が少ないため，部活動を増やせませんか。」

という声をいただいています。確かに，本校には入り

たい部活動がないために，他校に越境通学する生徒さ

んが毎年少なからずいます。また，女子部では，個人

種目がある部活動が剣道部しかないのが現状です。

ニーズに応えられるように本校に部活動を増やした

いところですが，現在，毎年，教職員数が減っている

実情にあります。学級減により令和元年度より教職員

が１名減り，来年度も１名減となる予定です。

現状では，残念ながら部活動を増やすことはできま

せん。本当に申し訳ありません。

１２月２６日（土），本校を会場に，バレーボール

協会長杯大会が開催されました。日光地区内４校によ

る総当たり戦で試合が行われ，本校チームは見事優勝

しました。

「苦戦する場面

が多々ありまし

たが，皆で声を

かけ合い，ボー

ルをつないで優

勝することがで

き，とてもよか

ったです。」（主

将談）

ＰＴＡ本部役員会，運営委員会 実施

豊岡中学校の部活動について

バレーボール部，協会長杯見事優勝！

１月２２日（金），１年生の音楽の時間に邦楽スク

ールコンサートが開催されました。箏は和久文子先生

三味線は前川智世先

生，尺八は福田智久

山先生です。

まず，３人の先生

の演奏をお聴きしま

した。その後，先生

方の御指導のもと，

琴を弾く練習をしま

した。

琴，三味線，尺八

といった伝統ある和

楽器の美しい音色を

聞き，直に触れ合う

ことで，その良さを

感じ取れるよい機会

となりました。

初めての和楽器体

験でしたが，生徒達

は楽しそうに活動し

ていました。ふだん

はなかなか接する機

会のない和楽器です

が，この学習で邦楽

を今までよりも身近

に感じることができ

たと思います。

２月５日（金），１年生

が数グループに分かれ，今

市特別支援学校の生徒達と

交流しました。コンピュー

タを用い，お互いに１人ず

つ自己紹介をした後，ちょ

っとしたゲームをしまし

た。「あっち向いてほい」やジェスチャーゲーム，ク

イズなどです。全員が一緒に楽しめる内容ばかりでし

た。

生徒が密にならないように，３会場に分かれ活動し

ました。各会場で笑顔があふれ，お互いを知って親睦

を深めるよい機会となりました。

邦楽スクールコンサート 開催

今市特別支援学校とのオンライン交流


